
 

 

 

 

 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 16. Jänner 2025 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini  

 

Sehr geehrter Herr 

Stadtrat 

Manfred Eber 

Rathaus 

8011 Graz 

 

Graz, am 13. Jänner 2025 

 

 

Betreff:  Spielt die Stadt Graz bei den (Umbau-)Maßnahmen das Stadion Liebenau betreffend 

auf Zeit? 

Fragestunde 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Zu einem Dauerbrenner der Grazer Stadtpolitik entwickelte sich in den letzten Jahren (leider!) die 

Frage, welche Art von Stadion die Stadt Graz und deren Bundesligavereine benötigen und wie die 

Zukunft des Stadion Liebenau aussehen soll. Egal ob Ein- oder Zweistadionlösung, eine oder zwei 

Machbarkeitsstudien, Nationalstadion ja oder nein, großer, kleiner oder gar kein Vip-Bereich, mehr 

Investitionen in die Sicherheit – es gab viele Gründe, über das Stadion und etwaige 

Ausbau/Neubaupläne zu sprechen. 

 

Insgesamt ist allerdings bei diesem Thema trotz vieler salbungsvoller Worte von Seiten der KP-

geführten Koalition ein Stillstand zu beobachten, wohl auch deshalb, weil ein „Gesamtkonzept“ der bis 

heute gänzlich fehlt und schlichtweg die dafür notwendigen Ausgaben für eine nachhaltige Lösung in 

ständiger Konkurrenz zu den anderen, umstrittenen politischen Schwerpunkten der Koalition stehen. 

 

Ein neuerlicher Weckruf konnte der Kronen Zeitung am 12.01.2025 entnommen werden: Dem Artikel 

mit dem passenden Namen „Nur Schall und Rauch? Stadt spielt wohl auf Zeit!“ (online abrufbar unter 

https://www.krone.at/3650809) ist zu entnehmen, dass es weiterhin zu massiven Verzögerungen 

hinsichtlich der versprochen Umbauten kommt. Unter anderem ist trotz des vorgegebenen Zeitplans 

laut Artikel bisher nichts passiert: Unter anderem ist vom neuen Zugangssystem bei der Nordkurve 

noch nichts zu sehen, die neuen Sitze für die Südseite wurden laut Artikel noch gar nicht bestellt. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Welchen konkreten Zeitplan gibt es für die Umsetzung der bereits angekündigten und noch gänzlich 

ausständigen Ausbau-/Umbaumaßnahmen betreffend das Stadion Liebenau? 


